



caritas **international**

DAS HILFSWERK DER DEUTSCHEN CARITAS

Welt für Kinder

Katastrophenhilfe

Welt für Alte und Kranke

Welt für Kinder

Welt für behinderte Menschen

Sierra Leone: Soziale Integration und Ausbildung von bedürftigen Mädchen und jungen Frauen



Die Situation

Sierra Leone liegt auf dem Human Development Index (HDI) auf dem 180. Platz und gehört damit zu den zehn ärmsten Ländern der Welt. Insbesondere die Situation von jungen Frauen und Mädchen ist äußerst prekär und hat sich während des Bürgerkriegs und dem damit verbundenen Zusammenbruch des gesellschaftlichen Lebens und der traditionellen Wertesysteme verschlechtert. Frauen sind von sozialer und politischer Teilhabe weitgehend ausgeschlossen, familiäre und sexuelle Gewalt gegen Frauen weit verbreitet. Ebenso die Zwangsverheiratung von Mädchen, oftmals müssen sie zudem durch Prostitution zum Familieneinkommen beitragen. Viele junge Frauen und Mädchen versuchen diesen Umständen durch ein Leben auf der Straße zu entfliehen. Kriminalität, Drogenkonsum, Prostitution und Obdachlosigkeit sind die Konsequenz.



Das Projekt wird aus Mitteln des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung unterstützt.

Das Projekt

Für junge Frauen und Mädchen ist die Chance, von der Straße wieder wegzukommen, ohne äußere Hilfe minimal. Der Staat stellt keine nennenswerten Hilfestellungen zur Verfügung. An diesem Missstand setzt die Arbeit dieses Projekts an.

Der Projektpartner, die Holy Rosary Sisters, sind auf dem Gebiet der Förderung benachteiligter junger Frauen und Mädchen erfahren und haben sich als zuverlässiger Partner erwiesen. Ziel dieses Projekts ist die Schaffung eines Zugang zu beruflichen und schulischen Ausbildungsmöglichkeiten für 200 bedürftige Mädchen und junge Frauen im Alter von 11 bis 25 Jahren. Dies geschieht durch die Durchführung von qualifizierenden Bildungsmaßnahmen im schulischen und beruflichen Bereich in Trainingszentren und Kleinstbetrieben in der zweitgrößten Stadt des Landes Bo und Umgebung

Hinzu kommt die psychosoziale Beratung der Jugendlichen, die von individuellen Beratungsangeboten über Hausbesuche bis hin zu Gruppentherapien reicht. Daneben gibt es ein vielfältiges Angebot zur ganzheitlichen Entwicklung der Jugendlichen in Form von Workshops und Informationsveranstaltungen. Ziel dieser Beratungen und Aktivitäten ist es, den jungen Menschen Fähigkeiten zu vermitteln, um ihre eigenen Lebensumstände nachhaltig zu festigen.

Projektnummer: P.128-006/2012

Caritas international - Karlstr. 40 - 79104 Freiburg - Tel. 0761-200 288
Spendenkonto 202 - BLZ 660 205 00 - Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe - www.caritas-international.de